

07 oct 2022 -18:22

Appartient à Conseil des ministres du 7 octobre 2022

## Intervention de Finexpo dans une demande de crédit à l'exportation

Sur proposition de la ministre des Affaires étrangères Hadja Lahbib, le Conseil des ministres a marqué son accord sur une demande relative au financement d'exportations.

Il s'agit de l'émission d'une promesse pour l'intervention de Finexpo dans le cadre de la vente et l'installation de machines destinées à décontaminer et broyer les déchets médicaux dans les hôpitaux, en Côte d'Ivoire.

Finexpo analyse les dossiers introduits par les entreprises et/ou les banques qui sollicitent un soutien public pour un crédit à l'exportation. Finexpo intervient au niveau des conditions de financement des entreprises qui exportent des équipements et des services : Finexpo contribue à la réduction ou la stabilisation des coûts de financement mis à disposition par les banques. Les possibilités d'intervention de Finexpo dépendent du pays exportateur.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Hadja Lahbib, ministre des Affaires étrangères, des Affaires européennes et du Commerce extérieur, et des Institutions culturelles fédérales  
Rue des Petits Carmes, 15 - 15e étage  
1000 Bruxelles  
Belgique  
+32 2 501 85 91  
<https://lahbib.belgium.be>

RemyEsquiliche Esquinas  
Porte-parole (FR)  
+32 472 77 08 72  
[remy.esquiliche@diplobel.fed.be](mailto:remy.esquiliche@diplobel.fed.be)

Elke Pattyn  
Porte-parole (NL)  
+32 479 33 51 48  
[elke.pattyn@diplobel.fed.be](mailto:elke.pattyn@diplobel.fed.be)